## "Wasser stets gut"

Zum Bericht "Streit an der Wasserfront ist neu entbrannt" vom 29. Januar:

"Nachdem wir den Wasser-

streit schon seit vielen Jahren miterlebt haben, ist es uns als Riesener Bürger und Wassernehmer zunehmend ein Bedürfnis, öffentlich Stellung zu nehmen. Denn die hohe Eigenverantwortung und das enorme Engagement ist ein wunderbares Beispiel für ge-"Gemeinwohlökonomie" in unserer heutigen Zeit. Es gibt sicherlich nur wenige Orte, an denen die Bürger über ihr Trinkwasser so gut informiert und eingebunden sind wie bei uns. Durch die nachhaltige Nutzung und die Schutzzone hat sich die Wasserqualität unseres Trinkwassers, wie die Wasserproben nachweislich ergaben, in den letzten Jahren sogar noch verbessert. Zudem wurden die regelmäßig durchgeführten Wasseruntersuchungen häufiger und systematischer durchgeführt, als vom Gesundheitsamt verlangt. Selbst bei metereologischen Besonderheiten, wie zum Beispiel im letzten Sommer, war die Wasserqualität unserer Quelle stets gleichbleibend gut. Für sämtliche Kosten, die

die Wasserversorgung verur-

sacht, kommen die Riesener Bürger und Wassernehmer komplett selbst auf. Der außergewöhnlich engagierten, ehrenamtlichen Arbeit des Vorstandes und der weiteren aktiven Vereinsmitgliedern ist es zu verdanken, dass wir alle täglich bestes Trinkwasser genießen dürfen. Es wäre wünschenswert, dass die Arbeit mit den Behörden nicht in ständiger Konfrontation. sondern zukünftig in guter Zusammenarbeit und mehr Respekt und Anerkennung, auch vor dem Geleisteten, geschieht."

> Sylvia Tagscherer und M. Angerer

Riesen

## Reden Sie mit!

Wir legen Wert auf Ihre Meinung. Ihre Zuschriften sollten sich auf Veröffentlichungen in dieser Zeitung beziehen und möglichst kurz sein. Unter Umständen müssen wir kürzen, um eine Veröffentlichung zu ermöglichen. Äußerungen in Leserbriefen geben nicht unbedingt die Meinung der Redaktion wieder. Schreiben Sie uns:

## Schongauer Nachrichten

Liedlstraße 11 86956 Schongau Fax (08861) 92 139 lokales@schongauernachrichten de